

@chapeau  
**Volley-ball-party !**

@TITRES\_ECRAN

@BULLES  
@IB99  
**Retour au sommaire**

@BOUTONS  
@LEGENDES\_MEDIA  
@LM00  
**Nombre\de clics**  
@LM00\_09\_01  
**2,43 mètres pour les hommes**  
@LM00\_09\_02  
**2,24 mètres pour les femmes**  
@LM05\_00  
**Nombre\d'anomalies**

@AIDE  
@INFO  
@DICO  
@@

@TOUT05\_00\_00  
Le volley-ball est créé, en 1895, par William G. Morgan, un étudiant américain. À l'origine appelé « mintonette », ce sport collectif devient discipline olympique en 1964.

@TOUT05\_00\_01  
Oh la la, il s'en passe des choses, sur ce terrain ! Certaines ne sont d'ailleurs pas respectueuses des règles du volley-ball. À toi de retrouver ces dix anomalies. Attention, tu as quinze clics pour réussir ! C'est parti !

@TOUT05\_01  
Exact ! Il y a une joueuse en trop sur le banc des remplaçantes. Une équipe de

volley-ball est composée de douze joueurs ou joueuses dont six sur le terrain.

@TOUT05\_02

Yes ! Lors de la mise en jeu du ballon, le joueur au service se place en dehors du terrain, derrière la ligne de fond, sans poser le pied sur la ligne.

@TOUT05\_03\_01

Eh oui ! Le terrain mesure 18 mètres sur 9, soit un carré de 9 mètres sur 9 mètres pour chaque équipe.

@TOUT05\_03\_02

Dans chaque camp, la ligne d'attaque délimite la zone avant, fixée à 3 mètres de l'axe de la ligne centrale.

@TOUT05\_04

Eh oui ! Tout le monde a sa place. Au moment du service, les équipes se positionnent sur le terrain : trois joueurs dans la zone arrière, trois dans la zone avant. Ensuite, les joueurs se déplacent sur tout le terrain.

@TOUT05\_05

Bien vu ! Pour gagner un match, il faut remporter trois sets. Et pour gagner un set, il faut marquer vingt-cinq points avec une avance d'au moins deux points sur l'autre équipe. Dans le cas d'une égalité à vingt-quatre, la partie continue jusqu'à ce qu'une équipe obtienne un écart de deux points : 26 à 24, par exemple.

@TOUT05\_06

Bien sûr ! Cette chaise est celle d'un arbitre de tennis. Ici, l'arbitre domine le terrain. Depuis sa chaise haute, il dirige la rencontre. Un second arbitre se tient debout de l'autre côté du filet, qu'il surveille plus particulièrement. Sont également présents quatre juges de ligne et le marqueur qui compte les points et contrôle l'ordre des services et les temps morts.

@TOUT05\_07

Faute ! Il est interdit de toucher le filet.

@TOUT05\_08

Exact ! Il y a trois joueurs avant et trois joueurs arrière. Un joueur arrière ne peut contrer un ballon. Il ne peut attaquer dans la zone avant que s'il prend son pied

d'appel dans la zone arrière.

@TOUT05\_09

Eh oui ! Le ballon ne peut pas être tenu entre les mains. Le but du jeu est d'envoyer le ballon dans le camp adverse par-dessus le filet et de l'empêcher de toucher le sol de son propre camp. Chaque équipe dispose de trois touches pour retourner le ballon.

@TOUT05\_10

Ce filet est trop bas, bien sûr ! La hauteur du filet est de 2,24 mètres pour les femmes et de 2,43 mètres pour les hommes. Évidemment, pour les enfants, on l'abaisse !

@TOUT05\_01\_FIN

Chapeau bas ! C'est un sans-faute. Dis donc, tu ne jouerais pas au volley, toi ? Pour continuer tes exploits, clique sur les anneaux !

@TOUT05\_02\_FIN

Bien joué ! C'est presque un sans-faute. Pour choisir une autre épreuve, clique sur les anneaux olympiques.

@TOUT05\_03\_FIN

Ouf, de justesse, mais c'est dans la poche ! Pour une autre épreuve, clique sur les anneaux.

@TOUT05\_04\_FIN

Oups, perdu ! Mais, surtout, pas de découragement, le sport — comme le dit mon entraîneur — c'est 80 % dans la tête, 20 % dans les jambes ! Allez, zou, motivé(e), clique sur les anneaux pour continuer !

@EOF